

<b>Protokoll:</b>	<b>Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart</b>	<b>Niederschrift Nr.</b>	273
		<b>TOP:</b>	3
	<b>Verhandlung</b>	<b>Drucksache:</b>	875/2021
		<b>GZ:</b>	0330-06
<b>Sitzungstermin:</b>	28.10.2021		
<b>Sitzungsart:</b>	öffentlich		
<b>Vorsitz:</b>	OB Dr. Nopper		
<b>Berichterstattung:</b>			
<b>Protokollführung:</b>	Frau Faßnacht / pö		
<b>Betreff:</b>	<b>Ausscheiden von Herrn Stadtrat Philipp Hill (CDU) aus dem Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart</b>		

Vorgang: Verwaltungsausschuss vom 27.10.2021, öffentlich, Nr. 427  
Ergebnis: einstimmige Zustimmung

Beratungsunterlage ist die Vorlage des Herrn Oberbürgermeisters vom 11.10.2021, GRDRs 875/2021, mit folgendem

Beschlussantrag:

Der Gemeinderat stellt fest, dass ein wichtiger Grund für das Ausscheiden von Herrn Philipp Hill vorliegt und dass er aufgrund seines Antrags mit Ablauf des 27.10.2021 aus dem Gemeinderat der Landeshauptstadt Stuttgart ausgeschieden ist.

Der Vorsitzende würdigt das 35 Jahre währende herausragende ehrenamtliche Engagement von Herrn Hill in der Stuttgarter Kommunalpolitik - davon 22 Jahre als Gemeinderat -, spricht ihm hierfür seinen herzlichen Dank und alles Gute aus und überreicht ihm die Erinnerungsmedaille in Gold für Mitglieder des Gemeinderats der Landeshauptstadt Stuttgart. Er verliest die dazugehörige Urkunde und ein Weinpräsent. Die im Saal Anwesenden erheben sich von ihren Plätzen und ehren Herrn Hill mit langanhaltendem Applaus.

Herr Hill kommt in seiner Erwiderung zurück auf eine Aussage von Herrn Adler bei dessen Verabschiedung. Auch er habe das, was er zu sagen hatte, in den jeweiligen Sitzungen zur Sprache gebracht und darüber hinaus in den vielen Gesprächen mit anderen Ratsmitgliedern, mit der Verwaltung, mit Verbänden, Interessensgemeinschaften, Kirchen, mit Bürgerinnen und Bürgern gesagt.

Er geht kurz ein auf die Gründe seines Ausscheidens und sagt Danke für die interessante und spannende Zeit, die er als Gemeinderat erleben durfte, Danke für die interessanten und kompetenten Menschen, die er in dieser Zeit kennengelernt habe und Danke für die vielen Zeichen der Sympathie und Wertschätzung, die ihn in den letzten Tagen erreicht haben. Er wünscht allen viel Erfolg bei ihrer Arbeit für Stuttgart - dass die Wirtschaft stark bleibt, die Menschen einen Arbeitsplatz und eine Wohnung finden, dass den Menschen, die es brauchen, sozial geholfen wird und sich die Menschen in dieser Stadt wohlfühlen.

Abschließend stellt OB Dr. Nopper fest:

Der Gemeinderat beschließt einstimmig wie beantragt.

Zur Beurkundung

Faßnacht / pö

## Verteiler:

- I. Referat AKR  
zur Weiterbehandlung  
Haupt- und Personalamt
  
- II. nachrichtlich an:
  1. Herrn Oberbürgermeister
  2. S/OB
  3. Stadtkämmerei (2)
  4. Rechnungsprüfungsamt
  5. L/OB-K
  6. Hauptaktei
  
- III.
  1. Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN
  2. CDU-Fraktion
  3. SPD-Fraktion
  4. Fraktionsgemeinschaft Die FrAKTION  
LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei
  5. FDP-Fraktion
  6. Fraktionsgemeinschaft PULS
  7. Fraktion FW
  8. AfD-Fraktion